



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

28. Juli 2021

Ernennung des Präfekten des Bezirks St-Maurice sowie der Vizepräfektin des Bezirks Siders

Aufgrund der Demissionen des Präfekten des Bezirks St-Maurice und der Vizepräfektin des Bezirks Siders hat der Staatsrat diese Ämter neu besetzt. Er hat Blaise Borgeat zum Präfekt des Bezirks St-Maurice, sowie Pauline Elsig zur Vizepräfektin des Bezirks Siders, ernannt.

Pascal Gross, Präfekt des Bezirks St-Maurice und Carole Aeby, Vizepräfektin des Bezirks Siders haben beide per 31. Juli 2021 demissioniert.

Der Staatsrat hat Blaise Borgeat zum Präfekten des Bezirks St-Maurice ernannt. Der neue Präfekt war in seiner Wohn- und Heimatgemeinde Vernayaz von 2009 bis 2012 Mitglied des Gemeinderates und stand dieser als Präsident von 2013 bis 2020 vor. Blaise Borgeat ist 37 Jahre alt, verheiratet und hat zwei Kinder. Er hat einen Master-Abschluss in öffentlicher Verwaltung und arbeitet seit 2004 für die SEIC/TELEDIS-Gruppe, wo er verschiedene Positionen innehatte, derzeit als Leiter der Abteilung Finanzen, Energie und allgemeine Dienste. Seine grosse politische Erfahrung, seine guten Kenntnisse des regionalen Wirtschaftsgefüges und sein Engagement im sozio-professionellen Bereich werden ihm bei der Bewältigung seiner Aufgaben von grossem Nutzen sein.

Zudem hat der Staatsrat Pauline Elsig zur neuen Vize-Präfektin des Bezirks Siders ernannt. Die neue Vize-Präfektin, die eine vollständige juristische Ausbildung aufweist und Partner in der Anwaltskanzlei Albrecht & Elsig ist, wurde kürzlich zum Ersatzmitglied der Rekurskommission des Justizrats ernannt. Als Lehrbeauftragte an der HES-SO Valais/Wallis im Bereich Betriebswirtschaft und als Ad-hoc-Gerichtsschreiberin der interkommunalen KESB (Veyras, Miège, Mollens, Venthône) bis im Dezember 2020 kennt sie die Themen und Herausforderungen, die auf ihre Region zukommen werden. Pauline Elsig ist 33 Jahre alt, ledig und lebt in Crans-Montana.

Der Amtsantritt wird am 1. August 2021 erfolgen.

Kontaktperson

Frédéric Favre, Vorsteher des Departements für Sicherheit, Institutionen und Sport
027 606 50 05

